
Câmara inicia CPI que 
apura aluguel da casa 
de ex-sogra de Piriquito
Vereadores seguem Ministério Público na denúncia de contratação 
de aluguel para Poupatempo sem licitação; prefeito nega ilegalidade

A Câmara de Aparecida 
aprovou na segunda-feira (4), 
por 6 votos a 3, a criação de 
uma Comissão Parlamentar 
de Inquérito contra o prefeito 
Luiz Carlos de Siqueira, o Pi-

Lorena tem nova política com 
posse de coronel na secretaria 
de Segurança e começo das 
ações na Governança Digital

riquito (Podemos). O pedido 
foi apresentado pelo vereador 
André Monteiro (Patriota), que 
teve como base a denúncia do 
Ministério Público a respeito 
do aluguel do prédio onde fun-

ciona a agência do Poupatem-
po na cidade. A comissão será 
formada pelos vereadores Gu 
Castro (PSDB), José Fabio Bor-
ges (PTB) e Liliane Gabriele dos 
Santos (Gabi PL). A definição 

O prefeito de Lorena, Sylvio 
Ballerini (PSDB), empossou os 
novos secretários de Seguran-
ça e de Governança Digital. A 
primeira mudança traz a pers-
pectiva de nova política contra 
criminalidade. Com os dois 
profissionais, o governo passa 

a ter 23 pastas.  Nas redes so-
ciais, a Prefeitura apresentou 
os históricos profissionais do 
coronel Marcos Antônio de 
Oliveira (Segurança) e de Mar-
co Aurélio dos Reis Fernandes 
(Governança Digital).
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Agora sem farda, coronel Oliveira participa de evento com Ballerini

Foto: Divulgação PMG

Prefeitura de 
Caraguatatuba 
prepara leilão
de 41 terrenos

Com a meta de arrecadar 
mais de R$ 30 milhões, 
Caraguatatuba leiloará 41 
terrenos no fim deste mês. 
Distribuídos por sete bairros, 
os lotes públicos possuem 
extensões que variam de 60 
m² a   3.838,13m².
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sobre quem será o presidente, 
relator e membro deve ocorrer 
nas próximas sessões, ainda 
sem data revelada.

Piriquito, que tem nova denúncia

Foto:  Arquivo Atos

Câmara aprova 
plano de saúde 
para servidores 
em Cruzeiro

Por 8 votos a 1, a Câmara 
de Cruzeiro aprovou o projeto 
de lei que possibilitará que os 
servidores da Casa passem a 
contar com plano de saúde. 
Os funcionários concursados 
e comissionados poderão 
optar em aderir ou não ao 
convênio médico que será 
oferecido pelo Legislativo. 
Proposto pelo presidente 
da Câmara, Nelson Pinheiro 
Júnior, o Gordo da Vila Ba-
tista (PL), o projeto recebeu 
na segunda-feira (4) os votos 
favoráveis e apenas um voto 
contrário. Pág. 3

Prefeitura de Lorena inicia 
trabalho de revitalização da 
Rua Principal, nesta segunda
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A Prefeitura de Lorena 
dá início na segunda-feira 
(11) à obra de revitalização 
da rua Dr. Rodrigues de 
Azevedo, a Rua Principal. 
Serão investidos R$418 
mil, e a reforma deve le-
var três meses. Segundo a 
secretária de Obras e Pla-
nejamento Urbano, Rosana 
Reis, foi realizada licitação 
para a contratação da 
empresa que vai realizar 
a obra, sendo a vencedora 
a Karajá Construções e 

A rua Dr. Rodrigues de Azevedo, centro comercial e foco de revitalização

Foto:  Andréa Moroni

Movimentação na praça Prado Filho; Cachoeira quer ouvir população

Foto:  Arquivo Atos

Polícia mantém investigação 
sobre morte de dono de lotérica 
no Centro de Cachoeira Paulista

O dono de uma casa lotérica, 
da região central de Cachoeira 
Paulista, morreu baleado no 
final da tarde da terça-feira (5) 
durante um assalto. Os crimi-
nosos agiram quando a vítima, 
de 63 anos, estava fechando o 
estabelecimento. Por volta das 
17h50, dois criminosos arma-
dos quebraram a porta de vidro 

e anunciaram o roubo. Durante 
o assalto, o empresário Geraldo 
Roberto Friedermann reagiu e 
foi alvejado por tiros. A vítima 
chegou a ser encaminhada em 
estado grave para a Santa Casa 
de Misericórdia, mas acabou 
não resistindo aos ferimentos 
e veio a óbito.
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Lorena tem atividade para levar 
informação e conscientização com 
a Semana Nacional do Trânsito

Conscientização, informação 
e respeito. Estes são os focos 
das atividades iniciadas a partir 
desta segunda-feira (11) para a 
Semana Nacional do Trânsito, 
em Lorena. Oficialmente, a 
programação será realizada 
entre os dias 16 e 23, com o 
tema “No trânsito, escolha a 
vida”. Neste ano, a proposta 

será levar informações às 
salas de aula. Até a próxima 
sexta-feira serão realizadas 
blitzes educativas em diversos 
pontos da cidade pela secreta-
ria de Trânsito e Transportes. A 
abertura oficial do evento será 
no dia 16, na praça Dr. Arnolfo 
Azevedo, às 9h.
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Cachoeira Paulista debate Plano 
Municipal de Gestão Integrada de 
Resíduos Sólidos com população

O debate sobre o Plano 
Municipal de Gestão In-
tegrada de Resíduos Sóli-
dos em Cachoeira Paulista 
ganhou força nas últimas 
semanas. No último dia 30, 
a Prefeitura realizou uma 
audiência pública, na Câma-
ra, com o intuito de debater 
as propostas. O encontro 
contou com as presenças da 
secretária de Governo, Patri-

cia Andrade, representando 
o prefeito Antônio Carlos 
Mineiro (MDB), secretário 
de Meio Ambiente e Agricul-
tura, Fábio Ribeiro, diretor 
de Meio Ambiente, Willinil-
ton Portugal, e vereadores. 
Moradores, empresários, 
entidades, autoridades e 
estudantes também parti-
ciparam do encontro.
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Com licitação, 
Lorena inicia 
obra do velório 
de R$ 520 mil

A Câmara de Lorena apro-
vou o projeto enviado pelo 
Executivo que prevê a cria-
ção de crédito suplementar 
de R$520 mil para reforma 
do Velório Municipal. A Pre-
feitura abrirá licitação para 
contratação de empresa espe-
cializada para a obra. Pág. 4

Locações Ltda. “O valor 
investido são recursos 
próprios da Prefeitura 
e englobam reforma, 
revitalização e recapea-
mento da rua”. Além do 
recapeamento da via, a 
obra vai contemplar a 
renovação da sinalização, 
a melhoria da iluminação 
pública e a adequação 
das calçadas para tornar 
a rua mais acessível a 
pedestres.
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A RESSURREIÇÃO 
DE DILMA!
O presidente Lula em recente 
entrevista afirmou que a ex-presi-
dente Dilma deve ser recompen-
sada.
Politicamente não foi recompen-
sada quando não se elegeu sena-
dora por Minas Gerais.
Profissionalmente já foi recom-
pensada com a sua indicação para 
dirigir o banco dos Brics.
Para uma executiva que não con-
seguiu manter uma empresa de 
1,99 – faliu – um grande passo!
A ideia é desmistificar que o seu 
impeachment foi um golpe.
O fato motivador para a ressurrei-
ção de Dilma reside na sentença 
do TRF1, apenas levou em conta 
uma decisão do Supremo Tribunal 
Federal que determinou que, caso 
alguém tenha sido responsabili-
zado politicamente, não há razão 

para o mesmo fato de não ser 
condenada em outro tribunal. 
Portanto, uma narrativa!
Não houve discussão do mérito, 
logo, o processo de impeachment 
prevalece. 
Não foi absolvida!
Uma narrativa forte para inocen-
tá-la, diante de uma sociedade 
que desconhece os meandros da 
justiça.
Do outro lado, a sociedade en-
tende que o presidente Lula foi 
absolvido, longe de entender que 
os crimes apurados persistem, 
pois o processo é que foi anulado, 
apesar da campanha difamatória e 
destrutiva da Lava Jato.
Na verdade, o processo do pedido 
de afastamento de Dilma Rous-
seff começa com a alegação que 
ela maquiou as contas públicas e 
desrespeitou a lei orçamentária 
durante a campanha eleitoral.
Como sempre, na reta final do 
processo eleitoral o objetivo dos 
governantes dar uma falsa sen-
sação de segurança à economia e 
garantir a vitória.
Aconteceu, em 2014, foi reeleita.
A nossa Constituição de 1988 
reza que todos os membros do 
Poder Executivo podem sofrer 
impedimento em caso de crime de 
responsabilidade.
Segundo seus seguidores foi acu-
sada de manobras fiscais banais – 
os governos sempre fizeram-, com 
base na interpretação dominante 
da Lei de Responsabilidade Fiscal 
que vigorava naquela época.

Uma condenação, sem crime, 
segundo seus apoiadores.
O rito processual do impeachment 
foi seguido, mas para seus segui-
dores não havia fundamento para 
a destituição da presidente.
O nome é golpe!
O PT e os partidos de esquerda 
equipararam o impeachment a um 
golpe de Estado, uma reação às 
políticas públicas que o partido 
abraçou e que tentava impor des-
de que alcançara o poder.
A sua promessa em abaixar os 
impostos, uma reivindicação dos 
empresários, para melhorar a 
competitividade, o corte na conta 
de energia elétrica, sem perceber 
os desperdícios decorrentes de 
inépcia, fisiologismo, corrupção 
e o crescimento da despesa com 
pessoal, INSS, educação, saúde, 
transferências constitucionais e 
juros.

Em 2005 iniciou a trajetória mete-
órica dos empréstimos subsidia-
dos do BNDES para empresários, 
amigos e nações aliadas, de 2005 
a 2010 passaram de R$47 bilhões 
para R$168 bilhões.
 O afrouxamento, em 2007, pelo 
Tesouro Nacional, do limite de 
endividamento dos Estados e 
Municípios que causou a crise da 
dívida de 2014.
A construção dos estádios inúteis 
para a Copa, em 2007, e dois anos 
depois, os estádios para as olím-
piadas.
A partir de 2008, com o preço do 
barril de petróleo batendo re-
cordes históricos, decidiu inter-
romper as licitações de áreas de 
exploração, a título de fazer um 
novo marco regulatório.
Na prática, a Carta ao Povo 
Brasileiro durou de 2003 a 2005, 
daí em diante a agenda econô-
mica ultrapassada do PT, onde 
os ganhos de produtividade são 
irrelevantes quando comparado ao 
investimento público.
Talvez a ideia mais atrasada e 
persistente que acaba em tragédia.
Para a sociedade gera uma euforia 
inicial (a que estamos vivendo), 
mas o final é sempre catastrófico!
Se há dúvidas de que foi um 
golpe o impeachment de Dilma a 
dúvida recorrente: os partidos que 
teriam fabricado o golpe apoia-
ram o PT em 2003!
O grande responsável pelo Im-
peachment da presidente tem um 
nome: Dilma Roussef!

 

Uma narrativa forte para 
inocentá-la, diante de uma 
sociedade que desconhece 

os meandros da justiça

“O impeachment, 
se foi golpe, 
foi de sorte”

  Michel Temer

Política a conta-gotas...

Ricardo Piorino

Norberto Moraes

Juninho Corpo Seco

Tragédia anunciada
Ganhou quem apostou que o 

Ministério Público de Aparecida iria 
passar um pente fino na presidência 

da Câmara de 
Juninho Corpo 
Seco. Disseram 
que bastou o 
homem liberar 
as contratações 
de empresas ter-
ceirizadas para 
serviços pontu-
ais na Casa de 

Leis para a promotora chegar junto 
e anunciar a tragédia que vem pela 
frente. Agora, aguenta!!!

Quando se faz a diferença
Aparecida está para receber a 

inauguração do tão esperado do 
conjunto residencial – com 62 parta-
mentos – do CDHU, no bairro Santa 
Terezinha. As obras iniciaram em 
2017 e passaram pelos governos de 
Márcio França, Doria, Rodrigo Gar-
cia, mas agora, 
com Tarcísio de 
Freitas, a novela 
chegou ao final. 
Importante lem-
brar que duran-
te esse período, 
três empreitei-
ras desistiram 
das obras e o 
que poucos sabem é da atuação 
política do vereador Gu Castro, 
que pressionou os governos pela 
sequência e término da construção, 
forçou a barra com a regional do 
CDHU para conclusão do projeto, 
acompanhou o sorteio em 2020 e 
conferiu a habilitação dos sortea-
dos agora neste ano. Que ninguém 
estranhe se na inauguração aparecer 
'gente no palanque' que nem sabe da 
história para receber os aplausos e 
talvez nem chamem o vereador Gu 
Castro para o palanque.

Quem sabe faz ao vivo
O vereador Nelson Pinheiro 

Junior – o Gordo da Vila Batista, 
marcou mais um ponto positivo em 
sua passagem pela presidência do 
Legislativo de Cruzeiro, aprovando 
‘quase por unanimidade’ um projeto 
de resolução que concede convênio 
de saúde aos servidores da Câmara. 
A bola fora, que dizer, o voto con-
trário foi do colega Higmar que, 
num aparente rompante, achou que 
o investimento do benefício deveria 
ser direcionado aos funcionários da 
Maxion. Incrível ou inacreditável. 

Saúde em alta
Ainda sobre saúde em Cruzeiro, 

o prefeito Thales Gabriel reuniu 
nessa véspera de feriado, em seu 
gabinete, sua base de apoio na Câ-
mara para apresentação e entrega do 
projeto do Executivo que estabelece 
o complemento salarial da enferma-
gem, locada na Prefeitura e Santa 
Casa, ao piso nacional. A estratégia 
foi antecipar os detalhes e garantir a 
votação na próxima sessão, para que 
seja inserido o reajuste à categoria já 
nos holerites de setembro. 

Jogada ensaiada
Quem acompanha a política de 

Cruzeiro sacou a importância do 
prefeito Thales Gabriel em reunir 
os vereadores Gordo da Vila Batista, 

Babu, Leprechal, Paulo Filipe, Jorge 
Currila, Sandra Cunha e Carlinhos 
Stock Car, junto à Imaculada, supe-
rintendente da Santa Casa, para a 
apresentação do projeto que eleva 
o salário da enfermagem no muni-

Gu Castro

cípio, como forma de garantir da 
aprovação nesta semana. Segundo 
os mais experientes, a jogada ensaia-
da de Thales, com sua base de apoio 
na Câmara, evita o oportunismo dos 
prefeituráveis do Legislativo em 
transformar um assunto sério em 
palanque eleitoral!!!

Fogo no parquinho
Quem pensou que a sessão de 

Câmara de Guará, da última quarta, 
seria mais uma ‘água morna’, per-
deu! O pedido de Marcelo Coutinho 
– o Celão, para que a mesa admi-
nistrativa considerasse a suspensão 
dos efeitos da sessão que cassou 
seu mandato, tendo em vista que na 
Justiça o andamento do processo 
estagnou, foi como se uma ‘bomba 
relógio’ caísse no plenário. Caso 
os vereadores ignorem, o mesmo 
pedido poderá chegar a qualquer 
momento do Tribunal de Justiça, já 
que pelas preliminares de quem en-
tende, não há embasamento para que 
Celão não reassuma sua cadeira no 
Legislativo. Quem pagar pra ver...

Efeito melhor desempenho
Se é fato que as pesquisas mos-

tram, em Guaratinguetá, que a 
renovação da futura Câmara deverá 
ser por melhores propostas e possi-
bilidade de desempenho, os eleitores 
já estão tendo uma mostra para o 

elenco feminino. Olga Câmara Gigli 
– que lembra o Legislativo até no so-
brenome – que vem se notabilizando 
como presidente do Conselho da 
Mulher Empreendedora da cidade, 
e Fabiana Cugolo, jornalista atuan-
te, que consegue estar presente nos 
acontecimentos mais importantes 
do município. Nenhuma delas tem 
irmãozinho para endossar, mas tem 
trabalhos realizados para comprovar.

Conversas são boas, votos...
...são melhor ainda! Engana-se 

quem pensa que o vice-prefeito Re-
gis Yasumura pretende dar moleza 
à concorrência, interna e externa, 
que pretende disputar a sucessão do 
prefeito Marcus Soliva. Ele segue 
costurando alianças e apoiadores 

– alguns de forma direta, outros 
com certa discrição, conversando 
com vereadores, como no caso de 
Fabrício da Aeronáutica, Marcelo 
da Santa Casa, Marcio Almeida e 
até suplentes. Ah! Importante será 
também combinar com os eleitores, 
afinal, são eles que têm a última 
palavra, no caso, o ‘voto’...  

Cívico & político
As comemorações de Sete de 

Setembro tiveram tempero político 
em Lorena. Representantes das 
entidades educacionais e Forças 

Armadas desfilaram na avenida, 
enquanto no palanque do prefeito, 
o desfile foi dos políticos. Juntos a 
Sylvinho Ballerini, Marietta Barte-

lega, Fabio Longuinho, João Bosco 
Romeiro e vereadores acenaram para 
torcida, dando mostras que no desfile 
eleitoral do ano que vem estarão 
provavelmente no mesmo palanque.

Projeção 2024
Com a probabilidade de Marietta 

Bartelega e Fabio Longuinho esta-
rem juntos no palanque de Sylvio 
Ballerini, é provável que a possi-
bilidade de uma ‘terceira via’ forte 
no enfrentamento da reeleição em 
Lorena esteja praticamente nula. O 
motivo é simples, segundo o pesso-
al da Praça, as pesquisas pontuam 
Coronel Quintino, Flavia Brazuna, 
Daniel Muduruku e outros dois 
aventureiros bem abaixo do espera-
do. Perguntem ao Galão!!!

Oito ou oitenta
Com o cenário eleitoral de Lore-

na pendendo para polarização entre 
Sylvio Ballerini e Fabio Marcondes, 
as lideranças partidárias já sacaram 
que o contingente de candidatos a 
vereador poderá fazer a diferença 
nas urnas. Talvez isso explique a 
corrida dos marqueteiros e organi-
zadores de partidos por nomes que 
postulam a Câmara e que aparentam 
potencial de votos na cidade.

Alvo certo
Circulou em certa roda de eclé-

ticos em política e formadores de 
opinião de Pinda que a partir de uma 
investigação empírica das últimas 
pesquisas qualitativas na cidade, 
comprovou-se o obvio, o gover-
no do Dr. Isael 
Domingues re-
almente muito 
bem avaliado 
pela popula-
ção. Outro fato 
é que o nível de 
aprovação da 
adminstração 
tem inibido o 
surgimento de novos nomes, inclu-
sive de oposição. Consideram ainda 
que por conta desse índice de aceita-
ção, os concorrentes evitam criticar 
o prefeito Isael, em compensação, 
focam a ‘artilharia pesada’ na figura 
do vice, por ser o provável sucessor. 
Ou seja, Ricardo Piorino vai ter de 
'engolir sapos' e dispor de muita ha-
bilidade até 6 de outubro de 2024...

A lei da oferta e procura
Rola entre os politiqueiros do-

Mercadão e adjacências, que entre 
as ofertas de vice que vem surgindo 
quase que semanalmente no pedaço 
de Ricardo Piorino, entre os rejeita-
dos, poderão surgir os ‘candidatos’ 
da segunda via e, quem sabe, da 
terceira. Dias atrás fizeram até uma 
lista de nomes na Padaria Pão Quen-
te, de Moreira César, com cerca de 
quatro prováveis prefeituráveis, 
sendo que um deles, bem próximo 
ao atual governo... pelo menos por 
enquanto.

E por falar em prefeiturável...
...comenta-se pelos corredores 

da municipalidade de Pinda que o 
vereador Norbertinho tem se virado 
nos trinta para atrair as atenções da 

cidade para o seu 
trabalho – fren-
te a presidência 
do Legislativo. 
Mesmo com os 
holofotes da mí-
dia voltados aos 
eventos produ-
zidos pela Pre-

feitura, o presidente da Câmara até 
que tem conseguido reconhecimento 
popular, ao ponto de ser visto natu-
ralmente como um provável pos-
tulante a prefeito, independente do 
'grupão da oposição que está sendo 
ventilado nos bastidores".

Faltam  393 dias!!!

Fabiana Cugolo e Olga Gigli

Marcelo Santa Casa, Regis e Fabrício

Thales, Imaculada e vereadores

Longuinho, Claudia. Sylvio, Marietta e Romeiro



9 DE SETEMBRO DE 2023 3

Lorena tem nova política na Segurança com 
coronel e inicia ações na Governança Digital 
Anúncios após polêmicas com criação de secretarias e apuração de crime; administração chega a 23 pastas

O prefeito de Lorena, Sylvio 
Ballerini (PSDB), empossou 
na quarta-feira (6) os novos 
secretários de Segurança e de 
Governança Digital. A primeira 
mudança traz a perspectiva de 
uma nova política para o con-
fronto à criminalidade. Com o 
ingresso dos dois profissionais, 
o governo municipal passa a ter 
suas 23 pastas ocupadas. 

Em nota divulgada nas redes 
sociais, a Prefeitura de Lorena 
apresentou à população os 
históricos profissionais do 
coronel Marcos Antônio de 
Oliveira (Segurança) e de Mar-
co Aurélio dos Reis Fernandes 
(Governança Digital).

Oliveira atuou 33 anos na 
Polícia Militar, período em que 
passou por diversos batalhões 
da capital paulista e da RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte). 
Graduado em Direito e mestre 
em Ciências Policiais de Segu-
rança e Ordem Pública, exerceu 
funções de destaque na cor-
poração, sendo as principais 
delas como diretor de Pessoal 

Da Redação
Lorena

é o primeiro profissional a 
ocupar o cargo de secretário 
de Governança Digital, pasta 
criada por Ballerini em julho 
deste ano, após aprovação 
legislativa. Na mesma ocasião, 
foram instituídas as secretarias 
de Políticas para a Mulher, 

chefiada por Cíntia de Aguiar, 
e de Direitos da Pessoa com 
Deficiência, comandada por 
Grasielly Marton.  

Advogado há duas décadas, 
Fernandes é especialista em 
gestão pública e possui experi-
ência como assessor jurídico e 
parlamentar nas esferas muni-
cipal e federal. O novo membro 
do governo Ballerini foi um dos 
responsáveis pela implantação 
na Câmara de Lorena em 2020 
da ferramenta “Câmara Sem 
Papel”, sistema que possibilita 
que vereadores e servidores 
assinem documentos de forma 
digital, o que reduziu o con-
sumo de papel na Casa. Ele é 
apontado como o idealizador 
da lei municipal que instituiu 
em 2022 o programa “Cidades 
Inteligentes”, que consiste na 
utilização de recursos tecno-
lógicos em processos relacio-
nados à gestão pública.

Em nota emitida pela Prefei-
tura, o advogado revelou sua 
expectativa. “Nosso objetivo é 
desenvolver estudos de novas 
tecnologias e novos serviços 
inteligentes para a nossa cida-
de, com ênfase na desburocra-
tização e maior eficiência da 
máquina pública”.

Prefeito e secretário de Segurança em ato cívico do 7 de Setembro; titulares de pastas são empossados

Foto: Reprodução PML

e Financeiro do Comando Geral 
da PM, comandante do 41º 
BPMI (Batalhão da Polícia 
Militar do Interior), sediado em 
Jacareí, e do 23º BPMI, sediado 
em Lorena.

Tendo como novo desafio 
gerir o setor de Segurança de 
uma das cidades mais violentas 
do estado, Oliveira assume o 
cargo que era ocupado por 
Alfredo Pereira desde o início 
de 2021. Ex-chefe do setor de 
Homicídios da Polícia Civil de 
Lorena, Pereira foi exonerado 
por Ballerini no último dia 
1, após um caso de tentativa 
de homicídio envolvendo o 
ex-diretor de sua pasta, Filipe 
Augusto Cristiano Lopes de 
Medeiros, que tornou-se o 
principal suspeito de ser o man-
dante do crime que quase tirou 
a vida do feirante Wellington 
Evaristo Thomaz, 33 anos, na 
madrugada do último dia 30.

O caso – Surpreendido por 
três criminosos na porta de 
casa, o morador do bairro 
Vila Brito foi atingido por três 
disparos de arma de fogo. O 
trabalho de investigação da 
Polícia Civil de Lorena, que 
está em andamento, apura 
o suposto envolvimento de 

Medeiros na tentativa de ho-
micídio. Segundo depoimentos 
de testemunhas, o feirante, que 
segue internado, mantinha 
um relacionamento amoroso 
com a esposa do acusado, 
que, inclusive, teria enviado 
uma mensagem de áudio à 

ela, há cerca de quatro meses, 
afirmando mataria qualquer 
pessoa com quem ela estivesse 
se relacionando. Medeiros, que 
nega envolvimento no caso, 
foi exonerado pelo prefeito no 
último dia 31.

Marco Aurélio Fernandes 

Câmara inicia investigação contra Piriquito por 
aluguel irregular para sede do Poupatempo
Vereadores seguem dados apresentados pelo Ministério Público na denúncia de contratação 
de aluguel do espaço para atendimento do serviço sem licitação e para beneficiar ex-sogra

A Câmara de Aparecida 
aprovou na segunda-feira 
(4), por 6 votos a 3, a cria-
ção de uma CPI (Comissão 
Parlamentar de Inquérito) 
contra o prefeito Luiz Car-
los de Siqueira, o Piriquito 
(Podemos). O pedido foi apre-
sentado pelo vereador André 
Monteiro (Patriota), que teve 
como base a denúncia do 
MP (Ministério Público) a 
respeito do aluguel do prédio 
onde funciona a agência do 
Poupatempo na cidade.

A comissão será formada 
pelos vereadores Gu Castro 
(PSDB), José Fabio Borges 
(PTB) e Liliane Gabriele dos 
Santos (Gabi PL). A definição 
sobre quem será o presi-
dente, relator e membro 
deve ocorrer nas próximas 

Andréa Moroni
Aparecida

procedência ou improcedên-
cia da acusação e solicitará 
ao presidente da Câmara a 
convocação de uma sessão 
para julgamento. O indiciado 
será afastado se o pedido for 
aprovado pelo voto de dois 
terços, pelo menos, dos mem-
bros da Câmara. O processo 
todo tem prazo de noventa 
dias para ser concluído.

Outro lado – O prefeito 
disse que buscou um local 
que atendesse as exigências 
técnicas para a instalação 
do Poupatempo. “O que eu 
entendi é que a Praça São 
Benedito era o local mais 
adequado para se instalar 
o serviço, bem no centro da 
cidade. Nunca tive a intenção 
de beneficiar quem quer que 
seja”, garantiu Piriquito.

Ele afirmou que a Câmara 
tem o poder legítimo de 
investigar, mas espera que 
“essa investigação seja justa”. 

“Eu estou à disposição para 
fornecer todas as informa-
ções que forem solicitadas”.

Em agosto, a Justiça de 
Aparecida aceitou denún-
cia do Ministério Público 
contra a Prefeitura a res-
peito do aluguel do prédio 
onde funciona a agência 
do Poupatempo na cidade. 
A proprietária do imóvel é 
Mara Aparecida Braga Viei-
ra, ex-sogra do prefeito Luiz 
Carlos de Siqueira. Segundo 
o MP, não foram observadas 
as formalidades para con-
tratação, “não foi realizado 
prévio procedimento lici-
tatório ou, ainda, dispensa 
de licitação, tudo para agir 
em benefício da ex-sogra do 
prefeito”.

Com base na denúncia, a 
juíza Luísa Tostes de Oliveira 
deferiu o pedido de suspen-
são de qualquer pagamento 
da Prefeitura de Aparecida 
diretamente à Maria Apareci-
da Braga Vieira em decorrên-
cia do contrato de locação, 
sob pena de multa diária no 
valor de R$ 10 mil, devendo 
o Executivo depositar em 
juízo o valor do aluguel para 
resguardar o interesse da 
locadora para a hipótese de 
improcedência da ação.O prefeito Piriquito, que tem nova denúncia apresentada na Câmara

Foto: Arquivos Atos

sessões, ainda sem data re-
velada.

Segundo a Lei Orgânica, o 
presidente da CPI, depois de 
receber o processo, notifica o 
denunciado para apresentar 
defesa prévia em até dez dias, 
por escrito, indique as provas 
que pretende produzir e ar-
role as testemunhas. 

A Comissão Parlamentar 
de Inquérito tem prazo de 
cinco dias para emitir pare-
cer, opinando pelo prossegui-
mento ou arquivamento da 
denúncia, que será subme-
tido ao plenário da Câmara. 
Se for aprovado o prossegui-
mento das investigações, o 
presidente da CPI designará 
o início das diligências e 
audiências que forem neces-
sárias para o depoimento do 
denunciado e inquirição das 
testemunhas.

Após a análise da defesa, a 
CPI emitirá parecer final pela 

Câmara de Cruzeiro aprova plano de saúde para servidores da Casa
De acordo com a proposta, Legislativo vai arcar com 80% dos gastos; adesão ao convênio médico é opcional

Por 8 votos a 1, a Câmara 
de Cruzeiro aprovou o proje-
to de lei que possibilitará que 
os servidores da Casa passem 
a contar com plano de saúde. 
Os funcionários concursados 
e comissionados poderão 
optar em aderir ou não ao 

Lucas Oliveira
Cruzeiro

convênio médico que será 
oferecido pelo Legislativo.

Proposto pelo presidente 
da Câmara, Nelson Pinheiro 
Júnior, o Gordo da Vila Ba-
tista (PL), o projeto recebeu 
na segunda-feira (4) os votos 
favoráveis de Anderson Fer-
rer, o Leprechal (PSD), Carlos 
Alberto Ribeiro (União), Die-
go Miranda (PSD), Jorge Luiz 
dos Santos, o Jorge Currila 

(PL), José Branco, o Babu 
Branco (PSDB), Paulo Filipe 
(União), Sandra Cunha (MDB) 
e Wagneriano Moreira, o 
Fafa (Podemos). O único voto 
contrário à proposta foi de 
Higmar Lopes (PSD).

Com o aval, o Legislativo 
abrirá em breve um processo 
licitatório para a contratação 
da empresa especializada 
que será responsável por 

prestar assistência aos ser-
vidores. Segundo o projeto, 
a vencedora do certame 
oferecerá um plano de saúde 
que abrangerá desde ações 
preventivas até curativas. 
Alinhado às normas da ANS 
(Agência Nacional de Saú-
de Suplementar), o futuro 
acordo entre a Câmara e a 
terceirizada será amparado 
pela Lei Federal nº 9.656, 

que regulamenta os planos 
e seguros privados de saúde.

O projeto prevê que o 
Legislativo arcará com 80% 
dos custos do plano de saúde, 
e o servidor interessado com 
os 20% restantes. Os funcio-
nários poderão incluir seus 
dependentes no convênio, 
como filhos, pais e cônjuges. 

A reportagem do Jornal 
Atos solicitou à presidên-

cia da Câmara de Cruzeiro 
informações referentes ao 
número atual de servidores, 
previsão de abertura do 
processo licitatório para a 
contratação da operadora do 
plano de saúde e a estimativa 
do valor que será aplicado 
na manutenção do benefício, 
mas nenhuma resposta foi 
encaminhada até o fecha-
mento desta edição.
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Ainda sem água e luz, famílias do Colônia 
de Férias recebem escrituras em Ubatuba
Moradores comemoram entrega de documento; Prefeitura inicia tratativas com a Sabesp e a Elektro

Após quase 16 anos de es-
pera, 68 famílias do núcleo 
Colônia de Férias, em Uba-
tuba, receberam no último 
fim de semana os títulos de 
propriedade de suas casas. 
A expectativa da Prefeitura 
é que a entrega das escritu-
ras agilize o processo que 
busca garantir que a área 
conte com redes de abasteci-
mento de água e de energia 
elétrica.

Contando com as presen-
ças do prefeito Marcio Ma-
ciel (MDB) e da secretária de 
Habitação, Denise Gontijo, 
a cerimônia de entrega dos 
títulos foi realizada na tarde 
do último dia 2, na sede da 
Associação de Moradores 
do Colônia de Férias. O 

Lucas Oliveira
Ubatuba

evento foi acompanhado 
pelo secretário-adjunto de 
Habitação, Ari Vieira, e pelos 
vereadores Adão Pereira 
(PSDB) e Jorge Ribeiro, o 
Jorginho (PV).

Localizada na região oeste 
da cidade, mais precisamen-
te aos pés da Serra do Mar, 
a área começou a ser ocu-
pada por famílias de baixa 
renda em 2007. Atendendo 
ao pedido dos moradores, a 
Prefeitura iniciou o processo 
de regularização do núcleo 
no começo do ano passado. 

Durante a cerimônia de 
distribuição das escrituras, o 
líder comunitário do Colônia 
de Férias, Robson Orlando 
de Camargo, não escondeu 
sua emoção ao receber o 
documento. “Esse é um pas-
so grande e graças a Deus 
vencemos. Moro aqui desde 
2007, e hoje posso dizer 

que a casa é minha, que eu 
sou o proprietário de um 
imóvel. Muitos não acredi-
taram que esse dia pudesse 
chegar, e agora essa data se 
tornou muito especial. Estou 
sem palavras, uma alegria 
imensa”.

A entrega dos títulos ga-
rantirá aos proprietários 
diversos benefícios, como 
acesso ao mercado formal de 
crédito, direito de alugar ou 
vender o imóvel, permissão 
de transferência para her-
deiros e valorização do valor 
de mercado da propriedade. 

Segundo a secretaria de 
Habitação, foram iniciadas 
as tratativas junto à Sabesp 
(Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São 
Paulo) e Neoenergia Elektro 
para que passem a fornecer 
água encanada e energia 
elétricas aos moradores.

Entrega das escrituras do núcleo Colônia de Férias; empresas são contatadas para fornecerem água e energia

Foto: Divulgação PMU

Lorena abre licitação da 
reforma do velório com
R$ 520 mil investidos

A Câmara de Lorena apro-
vou, na segunda-feira (4), 
projeto enviado pelo Execu-
tivo que prevê a criação de 
crédito suplementar no valor 
de R$ 520 mil para reforma 
do Velório Municipal. A Pre-
feitura abrirá licitação para 
a contratação de empresa 
especializada para a obra.

Segundo a secretária de 

Da Redação
Lorena

Obras e Planejamento Urba-
no, Rosana Reis, a reforma 
no local deve levar cinco 
meses. “Quando for concluída 
a licitação, nós vamos nos 
reunir com a empresa vence-
dora para definir como será 
o funcionamento do velório 
durante a reforma”.

Rosana informou que no 
projeto está prevista a troca 
do piso, pintura, criação de 
um espaço mais amplo para 
velório e melhoria nas salas 
de administração do espaço.

Foto: Andréa Moroni

Entrada principal do Velório Municipal de Lorena, que receberá reforma com investimento de R$ 520 mil
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Lorena inicia revitalização da 
Rua Principal nesta segunda-feira
Projetada em R$ 418 mil e três meses, reforma engloba revitalização e recapeamento

A Prefeitura de Lorena dá 
início na segunda-feira (11) à 
obra de revitalização da rua 
Dr. Rodrigues de Azevedo, a 
Rua Principal. Serão investidos 
R$ 418 mil, e a reforma deve 
levar três meses.

Segundo a secretária de 
Obras e Planejamento Urba-
no, Rosana Reis, foi realizada 
licitação para a contratação 
da empresa que vai realizar 
a obra, sendo a vencedora a 
Karajá Construções e Locações 
Ltda. “O valor investido são re-
cursos próprios da Prefeitura 
e englobam reforma, revitali-
zação e recapeamento da rua”.

Além do recapeamento da 
via, a obra vai contemplar 
a renovação da sinalização, 
a melhoria da iluminação 
pública e a adequação das 
calçadas para tornar a rua 
mais acessível a pedestres. “A 
obra será realizada por etapas, 
avançando gradativamente a 

Andréa Moroni
Lorena

cada quarteirão”.
Em relação ao trânsito no 

local, o secretário de Trânsito 
e Transportes, Rafael Soares 
dos Santos, disse que durante 
a obra serão ajustadas as par-
tes das calçadas que precisam 
de adequação. “Será retirada 
a ciclovia que existe hoje e 
implantada uma ciclofaixa, 
além do recapeado o trecho 
da linha do trem até a praça 
Arnolfo de Azevedo”.

Para apresentar o projeto, 
a Prefeitura realizou uma reu-
nião com representantes da 
Acial (Associação Comercial e 
Industrial de Lorena) e lojistas.  
Segundo Rosana Reis, todos os 
participantes deram opinião 
sobre o projeto. “Apresenta-
mos os planos e o cronograma 
da obra, bem como as medidas 
que serão tomadas para mini-
mizar possíveis transtornos 
durante o período de execu-
ção. Nós também acatamos 
todas as ideias apresentadas 
pelos lojistas”.

Presente na apresentação, 
o prefeito de Lorena, Sylvio 

tida em várias reuniões para 
que os comerciantes da Rua 
Principal opinassem sobre o 
assunto. Ressaltarmos a consi-
deração do prefeito para com 
os comerciantes em atender às 
solicitações”.

Fucuda explicou que fo-
ram realizadas reuniões de 
discussão para a preparação 
do projeto com comerciantes, 
representantes da Prefeitura e 
membros da Amice (Associa-
ção dos Amigos do Centro de 
Lorena). Ele revelou que foram 
sugeridas iluminação adequa-
da e eficiente, retirada das pal-
meiras e árvores, fiscalização 
do horário de colocação e o 
padrão de embalagem do lixo 
na rua, já definido como coleta 
noturna, após as 18h.

Houve ainda a solicitação 
de agentes de trânsito pre-
sentes nas ruas do Centro e na 
praça Dr. Arnolfo de Azevedo 
para melhor fluidez dos veí-
culos, com foco nos sábados 
e horários de pico, retirar as 
guias da ciclovia, compartilha-
mento de estacionamento das 
bicicletas pelas demais ruas. 
“As sugestões foram para o 
centro de Lorena como um 
local tanto comercial como 
residencial. Nossa cidade é 
plana, permite o andar e ca-
minhar de todas as pessoas. 
Nosso centro pode ser um 
imenso centro de passeio, 
compras e lazer a céu aberto”, 
contou Fucuda.

A rua Dr. Rodrigues de Azevedo, principal trecho do comércio a céu aberto; Prefeitura inicia melhorias

Foto: Andréa Moroni

Ballerini (PSD), destacou a 
importância da parceria entre 
o poder público e os comer-
ciantes. “A revitalização da Dr. 
Rodrigues de Azevedo contri-

buirá para o fortalecimento da 
economia local, atraindo mais 
consumidores e aumentando 
a qualidade de vida dos mora-
dores”, ressaltou.

O presidente da Acial, Ulis-
ses Fucuda, destacou que a 
entidade avalia como positivo 
o projeto de revitalização. 
“Essa revitalização foi discu-

Prefeitura de Caraguá prepara leilão de 41 terrenos
Munícipio projeta arrecadação superior a R$ 30 milhões; lotes abertos para visitação até o dia 19

Com a meta de arrecadar 
mais de R$ 30 milhões, a 
Prefeitura de Caraguatatuba 
leiloará 41 terrenos no fim 
deste mês. Distribuídos por 
sete bairros, os lotes públicos 
possuem extensões que va-
riam de 60 m² a   3.838,13m².

Lucas Oliveira
Caraguatatuba

De acordo com a secretaria 
de Administração, a venda 
dos terrenos será realizada 
no dia 20, de forma virtual, 
através do site especializado 
lanceleiloes.com.br. Além 
de empresas regularizadas, 
poderão dar lances pessoas 
físicas que possuam cadastro 
no site da terceirizada Lance 
Leilões.

Os lotes à venda ficam dis-

tribuídos pelos bairros Jardim 
das Palmeiras, Jardim Gai-
votas, Massaguaçu, Morada 
do Mar, Pontal Santamarina, 
Sumaré e Tabatinga. Com 
seus endereços disponíveis 
no site Lance Leilões, as 41 
propriedades seguem abertas 
para visitação até o dia 19, 
das 9h às 16h.

O edital do certame revela 
que o lance inicial de cada 

terreno é de R$ 91.187,82, 
o que garante que o Muni-
cípio arrecade no mínimo 
R$30.417.135,79 caso venda 
todas as propriedades. Em 
nota oficial, a Prefeitura in-
formou que metade do valor 
arrecadado será destinado 
ao CaraguaPrev (Instituto de 
Previdência do Município de 
Caraguatatuba), responsável 
pelo sistema previdenciário 

dos servidores da Prefeitura 
e da Câmara da cidade. O 
Executivo não divulgou a 
destinação da outra fatia do 
montante.  

O edital completo do Leilão 
Público Eletrônico 01/2023 
pode ser consultado no site 
oficial da Prefeitura, pelo 
link portaldatransparencia.
caraguatatuba.sp.gov.br/lici-
tacoes/licitacoes.
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Polícia mantém investigação 
sobre morte de proprietário de 
lotérica em Cachoeira Paulista
Empresário reagiu à ação de acusados, que seguem sem identificação

O dono de uma casa lo-
térica, da região central de 
Cachoeira Paulista, morreu 
baleado no final da tarde 
da terça-feira (5) durante 
um assalto. Os criminosos 
agiram quando a vítima, de 
63 anos, estava fechando o 
estabelecimento.

Por volta das 17h50, dois 
criminosos armados quebra-
ram a porta de vidro e anun-
ciaram o roubo. Durante o as-
salto, o empresário Geraldo 
Roberto Friedermann reagiu 
e foi alvejado por tiros. A 
vítima chegou a ser encami-
nhada em estado grave para 
a Santa Casa de Misericórdia, 
mas acabou não resistindo 
aos ferimentos e veio a óbito.

Os criminosos consegui-
ram fugir com o dinheiro 
roubado, mas a quantia ainda 
não foi divulgada. Após o 
crime, o local foi periciado 
e o corpo encaminhado ao 
IML (Instituto Médico Legal).

A Polícia Militar segue 
com as buscas pelos crimi-
nosos, enquanto a Polícia 
Civil realiza investigações 
na tentativa de esclarecer 
o homicídio e identificar os 
autores do crime.  O caso foi 
registrado na Delegacia de 
Lorena como roubo seguido 
de morte.

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

Operação Polícia Civil 
– Na última semana, uma 
operação deflagrada pela 
Polícia Civil desarticulou 
uma quadrilha responsável 
por furtos nas lotéricas de 
Bananal, Canas e Silveiras. 

O empresário Geraldo Roberto Friedermann, morto durante assalto nesta semana, em Cachoeira Paulista

Foto: Reprodução

Os crimes foram registrados 
entre 21 e 28 de junho.

Foram cumpridos oito 
mandados de busca e apre-
ensão em endereços dis-
tribuídos por Cachoeira 
Paulista, Embu das Artes, 

que fica na região da Grande 
São Paulo, e São Paulo. Na 
ação foram presos quatro 
moradores de Cachoeira, 
sendo dois homens e duas 
mulheres, e um morador da 
capital paulista.

Da Redação
Piquete 

Manutenção hidráulica contribui 
para evitar desperdícios de água
Águas Piquete orienta sobre a importância de preservar as instalações 

Os vazamentos domésticos, 
principalmente os internos, são 
na maioria das vezes difíceis de 
identificar e podem provocar 
alguns transtornos, seja no 
desperdício do recurso, seja 
danificando as tubulações. As 
redes hidráulicas residenciais 
envolvem todo o conjunto de 
torneiras, chuveiros, vasos 
sanitários e pias, assim como 
as tubulações que são ligadas 
às redes de abastecimento e 
levam a água até os imóveis. 
Por estarem entre as partes 
mais importantes da estrutura 
de construção, as instalações 
impactam diretamente no 

consumo de água.
A Águas Piquete, conces-

são de serviços públicos de 
saneamento e que pertence 
ao grupo Iguá, orienta os mo-
radores sobre a importância 
da manutenção preventiva das 
instalações hidráulicas de casas 
e pontos comerciais, pois são 
responsáveis pela distribuição 
e reserva da água.

“A qualidade das instala-
ções hidráulicas e as ações 
preventivas podem evitar 
problemas de vazamentos 
internos imperceptíveis que 
só são notados quando che-
ga a fatura no final do mês. 
Por isso, é importante que o 
cliente realize ao menos uma 
verificação anual nas tubula-
ções residenciais, e ao notar 

oscilações consideráveis em 
sua fatura, é recomendável 
que faça uma análise interna 
mais criteriosa. Em caso de 
dúvidas estamos à disposi-

ção para esclarecimentos em 
nossa loja de atendimento aos 
clientes”, explica a diretora 
operacional da Águas Piquete, 
Mirian Guillen.

Sobre a Águas Piquete - Por meio de concessão plena com validade de 30 anos, a Águas Piquete 
assumiu os serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário no município de Piquete/
SP em 2010. A empresa atende a cerca de 13 mil pessoas e tem como objetivo universalizar o 
acesso da população à água de qualidade e à coleta e tratamento de esgoto. Desde 2017, faz 
parte da Iguá Saneamento. 

Sobre a Iguá Saneamento: Companhia controlada pela IG4 Capital, a Iguá atua no gerenciamento 
e na operação de sistemas de abastecimento de água e esgotamento sanitário por meio de 
concessões e parcerias público-privadas. Uma das principais empresas do setor no país, está 
presente em 39 municípios de seis estados brasileiros – Alagoas, Mato Grosso, Rio de Janeiro, 
Santa Catarina, São Paulo e Paraná – com 18 operações que beneficiam pouco mais de 7 milhões 
de pessoas. Signatária da Rede Brasil do Pacto Global (iniciativa da Organização das Nações 
Unidas), a companhia assumiu o compromisso empresarial brasileiro para a biodiversidade, do 
CEBDS em parceria com o wbcsd. Recebeu pela Climate Bonds Initiative (CBI) a certificação do 
primeiro título verde da América Latina para infraestrutura hídrica. Por sua gestão sustentável da 
água, em 2022, foi uma das condecoradas no programa de Reconhecimento IWA Climate Smart 
Utility e, no mesmo ano, conquistou pontos que lhe renderam entrar no ranking da GRESB (Global 
Real Estate Sustainability Benchmark). Também marcou presença como 1º lugar na categoria 
saneamento, gestão de resíduos e infraestrutura, segundo o TOP Open Corps 2022. Ainda neste 
ano, oito concessionárias do grupo foram reconhecidas com o Prêmio Nacional de Qualidade em 
Saneamento (PNQS). Foi eleita, em 2022, pelo sexto ano consecutivo, uma ótima empresa para 
se trabalhar pela consultoria Great Place to Work (GPTW). www.igua.com.br
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O BEL. HUMBERTO ANDRADE COSSI, 
Oficial de Registro de Imóveis, Títulos e 
Documentos e Civil de Pessoa Jurídica da 
Comarca de Guaratinguetá, Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc., 
 

 
Faz saber  AOS TERCEIROS INTERESSADOS,  INCERTOS E 
DESCONHECIDOS, e a tantos mais quantos este edital virem ou 
dele conhecimento tiverem, que foi  apresentado nesta Serventia o 
requerimento pelo qual,  DENISE APARECIDA GONZAGA 
ANTUNES DOS SANTOS e seu marido, ROQUE ANTUNES DOS 
SANTOS NETO, demonstrando a posse de mais de 15 anos sobre o 
imóvel abaixo, solicitou o reconhecimento  do direito de propriedade 
através da Usucapião extrajudicial, na modalidade extraordinária, 
nos termos do art. 216-A, da Lei n. 6.015/1973, autuado sob 
protocolo 152.125,  do imóvel urbano representado  por um  
TERRENO ENCRAVADO, com a área de 45,45 m2,  para o qual 
não foi encontrado registro imobiliario,   localizado nos fundos 
do terreno de propriedade dos requerentes,  DENISE APARECIDA 
GONZAGA ANTUNES DOS SANTOS e seu marido, ROQUE 
ANTUNES DOS SANTOS NETO, objeto da matrícula n. 41.181, 
onde está edificado o prédio n. 30, com frente para a Rua Jefferson. 
Assim sendo, ficam os terceiros eventualmente interessados e 
titulares de direitos reais e de outros direitos em relação ao pedido, 
INTIMADOS para, querendo, no prazo de 15 (quinze) dias 
corridos a contar da data da publicação deste edital, impugnar 
o pedido do requerente, cujas razões deverão ser fundamentadas 
e apresentadas por escrito diretamente neste Serviço Registral 
localizado à rua Dr. Castro Santos, 287, Bairro Campo do Galvão, 
Guaratinguetá, SP, CEP 12505-010, no horário das 9:00 às 16:00 
horas, onde estão a disposição para consulta a planta, memorial 
descritivo, e demais documentos que instruem o referido pedido. 
Ficando cientes de que, caso não haja contestação, no prazo acima 
estipulado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos 
alegados pelos Requerentes, sendo presumida a anuência de 
qualquer terceiro interessado com o presente pedido,  e reconhecida 
a usucapião extrajudicial em nome dos requerentes, com o 
competente registro conforme determina a Lei. Guaratinguetá, 04 de 
setembro de 2023.   

Humberto Andrade Cossi 
Oficial 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
  Pelo presente Edital, ficam convocados todos os trabalhadores nas 
Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico de Lorena,  Canas, 
Cachoeira Paulista, Guaratinguetá, Cunha, Aparecida, Potim e Piquete, para se 
reunirem em 2 (duas) Assembleias Gerais Extraordinárias, na forma Estatutária 
e da Legislação Vigente, a saber:- PRIMEIRA ASSEMBLEIA: será realizada 
no próximo dia 12 do mês de setembro do ano 2023, às16h00 horas, em 1º 
convocação e, não havendo número legal, às18h00 horas, em segunda 
convocação, na sede social da entidade sita à Rua Odila Rodrigues, nº137, 
na cidade de Lorena. - SEGUNDA ASSEMBLEIA: será realizada no 
próximo dia 13 do mês de setembro do ano 2023, às16h00 horas, em 1º 
convocação e, não havendo número legal, às18h00 horas, em segunda 
convocação, na sede social da entidade sita à Rua Odila Rodrigues, nº137, 
na cidade de Lorena. Nas referidas assembleias, os trabalhadores 
sócios/sindicalizados ou não, deverão deliberar sobre a seguinte ORDEM DO 
DIA: A) Leitura, discussão e aprovação da ATA da assembléia anterior; B) 
Discussão, apreciação e deliberação da Pauta para a Negociação Coletiva a ser 
realizada com os Sindicatos de Categoria Econômica, FIESP ou diretamente 
com as empresas da base territorial, para a fixação do percentual de reajuste 
salarial e demais reivindicações de natureza econômica, social, sindical e 
jurídica, bem como, das condições de trabalho, aplicáveis no âmbito da 
categoria profissional representada por este Sindicato ou instauração de Dissídio 
Coletivo referente a data base 1º de novembro. C) Fixação da forma de custeio, 
do percentual e autorização de desconto da contribuição de assistência e 
negociação coletiva por todos os integrantes da categoria profissional, sócios ou 
não sócios do Sindicato, bem como o percentual de repasse as entidades de grau 
superior na forma a ser aprovada e convencionada. D) Deliberação sobre a 
concessão de autorização e outorga de poderes especiais à diretoria da 
Federação dos Trabalhadores nas Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e de 
Material Elétrico do Estado de São Paulo e do Sindicato dos Trabalhadores nas 
Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico de Lorena, 
Guaratinguetá e Região, para, em conjunto ou separadamente, promoverem 
entendimentos, objetivando a celebração de Convenção ou Acordo Coletivo de 
Trabalho, junto aos Sindicatos Patronais, FIESP ou com as empresas da base 
territorial, instauração de Dissídio Coletivo de interesse da categoria ou Acordo 
Judicial. Lorena, 05 de setembro de 2023.  

José Luiz de Souza Azevedo 
Diretor/Presidente. 
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Diretor/Presidente. 

 

ASSOCIADO PROPRIETÁRIO 
01(UM) TÍTULO DE 

 
 
 

EDITAL N.º 062/2023-ICC/CA 
ELIMINAÇÃO COMPULSÓRIA DO QUADRO SOCIAL 

TÍTULO ASSOCIADO PROPRIETÁRIO E ASSOCIADO JÚNIOR 

O Conselho de Administração biênio 2022/2024 do ITAGUARÁ COUNTRY CLUBE, faz saber que em 
aplicação ao quanto disposto no Artigo 46 do Estatuto Social, o Egrégio Conselho Deliberativo, em 
Reunião Ordinária, homologou a eliminação compulsória do quadro social, de 

 inadimplentes, visto que superados os prazos Estatutários para regularização 
do débito, conforme abaixo descrito. 

 
 
 
 
Título 

 
 
 
Processo 

 
Data da 

inadimplência 
(180 dias) 

Data da 
notificação 

(recebimento 
do AR) 

 
Prazo para 

regularização 
(pagamento) 

 
Data da Reunião do 

Conselho Deliberativo 

Prazo final para 
pagamento em 

dobro (Artigo 34 e § 
1o do Estatuto 

Social) 
764 3387/2023 06/05/2023 10/05/2023 25/05/2023 01/06/2023 01/08/2023 

 
Posto isto, o Conselho de Administração vem, por meio do presente, dar inequívoca publicidade a respeito 
(i) eliminação dos títulos em questão e (ii) informar que, procederá com a venda dos mesmos a partir do dia 
26/07/2023, nos termos do artigo 22, “b” do Estatuto Social. 

 
 

Guaratinguetá, 07 de junho de 2023. 
 
 
 
 
 
 

MARCIO MOTA DE CAMPOS 
Presidente do Conselho de Administração 
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O debate sobre o Plano 
Municipal de Gestão Integra-
da de Resíduos Sólidos em 
Cachoeira Paulista ganhou 
força nas últimas semanas. No 
último dia 30, a Prefeitura re-
alizou uma audiência pública, 
na Câmara, com o intuito de 
debater as propostas.

O encontro contou com as 
presenças da secretária de 
Governo, Patricia Andrade, 
representando o prefeito An-
tônio Carlos Mineiro (MDB), 
secretário de Meio Ambiente 
e Agricultura, Fábio Ribeiro, 
diretor de Meio Ambiente, 
Willinilton Portugal, e verea-
dores. Moradores, empresá-
rios, entidades, autoridades 
e estudantes também parti-
ciparam do encontro.

Durante a audiência públi-
ca foi apresentada a versão 
preliminar do plano junta-
mente com os dados levan-

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

tados pelos relatórios de 
diagnóstico e prognóstico. 
A população pode dar suas 
sugestões e opiniões durante 
a audiência.

“A versão preliminar ficou 
disponível para consulta pú-
blica por vinte dias, a fim de 
colher o maior número de su-
gestões”, contou Portugal, que 
destacou que as sugestões 
apresentadas serão inseridas 
e “será concretizado o respec-
tivo plano, com a emissão da 
versão final que orientará as 
políticas públicas na gestão 
de resíduos para os próximos 
vinte anos”.

Segundo o diretor de Meio 
Ambiente, a elaboração do 
plano é essencial, já que o 
documento é condição para 
os municípios terem acesso a 
recursos da União destinados 
a empreendimentos e serviços 
relacionados à limpeza urba-
na e ao manejo de resíduos 
sólidos. O projeto também é 
importante para que Cacho-
eira consiga ter uma política 

pública de gestão de resíduos 
pautada na responsabilidade 
ambiental.

Entre as ações propos-
tas pelo programa estão a 
ampliação da utilização de 

contêineres para a coleta de 
RSD (resíduos sólidos domi-
ciliares), fornecimento de 
veículo para a coleta seletiva, 
implantação da tritura dos 
resíduos de poda e capina, 

aproveitamento energético 
dos RSU (resíduos sólidos ur-
banos) e a elaboração de um 
plano contínuo de educação 
ambiental e comunicação.

Ainda de acordo com Por-

tugal, a presença dos alunos 
na audiência é importante, 
pois a secretaria de Meio 
Ambiente já vem trabalhando 
em conjunto com a secretaria 
de Educação na criação de 
políticas públicas ambientais. 
“Já tive a visita de alunos na 
diretoria fazendo questiona-
mentos sobre o tema, outros 
com ideias para desenvolvi-
mento de aplicativos sobre 
políticas de resíduos que 
estão pensando em desenvol-
ver”, comemorou.

O próximo passo é a ela-
boração da versão final do 
documento e a votação para 
a transformação do plano em 
uma lei municipal.

Atualmente, os resíduos 
sólidos urbanos são coletados 
por empresas terceirizadas e 
destinados ao aterro sanitário 
da empresa VSA (Vale Solu-
ções Ambientais). O espaço 
atende mais vinte cidades, 
sendo 15 do estado de São 
Paulo e cinco do Sul de Minas 
Gerais.

Cachoeira debate Plano Municipal de 
Gestão Integrada de Resíduos Sólidos
Planejamento é base para criação das políticas com foco na gestão de resíduos para os próximos vinte anos

Praça Prado Filho, em Cachoeira Paulista; cidade faz audiência pública para tratar gestão de resíduos sólidos

Foto: Arquivo Atos

Lorena tem conscientização com a Semana Nacional do Trânsito
Projeto-piloto da secretaria prepara blitz educativa e palestras em escolas, empresas e autoescolas da cidade

Conscientização, informa-
ção e respeito. Estes são os 
focos das atividades iniciadas 
a partir desta segunda-feira 
(11) para a Semana Nacional 
do Trânsito, em Lorena. Ofi-
cialmente, a programação 
será realizada entre os dias 
16 e 23, com o tema “No 
trânsito, escolha a vida”. Nes-
te ano, a proposta será levar 
informações às salas de aula.

Até a próxima sexta-feira 
serão realizadas blitzes edu-
cativas em diversos pontos 
da cidade pela secretaria 
de Trânsito e Transportes. 
A abertura oficial do evento 
será no dia 16, na praça Dr. 
Arnolfo Azevedo, às 9h.

A secretaria realizará, até 
o dia 22, atividades voltadas 
para a conscientização e 

Andréa Moroni
Lorena

educação no trânsito, como 
palestras em empresas, esco-
las e autoescolas. “Teremos 
também nas escolas recrea-
ção com o circuito mirim de 
trânsito. Através das brinca-
deiras vamos ensinar para as 
crianças a importância de um 
trânsito seguro para todos”, 
explicou o secretário da pas-
ta, Rafael Soares dos Santos.

Durante a semana, será 
realizado um concurso com 
os alunos da rede municipal, 
do 1º ao 9º ano. “Do 1º ao 
3º ano o concurso será de 
desenho; 4º e 5º ano será 
de frase; 6º ao 9º será uma 
redação. Os melhores serão 
premiados com bicicleta, 
tablet e videogame”, contou 
Santos.

Os temas para o concurso 
serão, na modalidade dese-
nho, “Como você gostaria 
que fosse o trânsito?”; frase, 
“Segurança no trânsito”; e 

redação, “A importância da 
educação no trânsito”.

O evento terá como en-
cerramento, no dia 23, uma 
apresentação na praça Dr. 
Arnolfo Azevedo, das 9h às 
13h, com representantes 
das Polícia Rodoviária Fe-
deral, Polícia Militar, Polícia 
Rodoviária Estadual, Detran, 
Bombeiros, Guarda Civil Mu-
nicipal e Defesa Civil. “Com 
apoio da secretaria de Espor-
tes e Lazer teremos recreação 
com alguns brinquedos à 
disposição das crianças”, 
contou Santos.

A secretaria de Trânsito e 
Transporte realizará nos me-
ses de outubro e novembro 
um projeto-piloto educativo 
em duas escolas municipais. 
“Se o projeto der certo e a 
avaliação for positiva, a ideia 
é implantar em todas as esco-
las municipais em fevereiro”, 
destacou o secretário.

Atividade de edições anteriores da Semana Nacional do Trânsito; Lorena quer ampliar conscientização

Foto: Reprodução PML
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